



オーストラリア短期留学 現地だより (14)



滞在 12 日目 2019/7/30

7月30日(火)の夜に、引率の堀井教諭からオーストラリア滞在12日目の様子が届きました。

From: [unreadable]
To: [unreadable]
Subject: 「オーストラリア12日目(1)」

こんばんは。
オーストラリア12日目が終了しました。
いよいよセントパトリックスカレッジでの授業も今日で終わりです。

Australia	
8:45- 9:00	HR
9:00-10:00	1限 授業参加 (アート)
10:00-11:00	2限 授業参加 (体育)
11:00-11:45	Lunch
11:45-12:45	3限 ピクチャーレジャーハント
12:45-13:45	4限 ピクチャーレジャーハント
13:45-14:05	Afternoon Tea
14:05-15:05	5限 英語レッスン

予定だと4,5限目がピクチャーレジャーハントでしたが、セントパトリックスカレッジで過ごす最後の日なので、Afternoon Teaをセントパトリックスカレッジの生徒と過ごせるように3,4限目に行いました。



1時間目はCain先生のアートの授業でした。ブーメランやアニマルの形をした黒い紙を木の棒でスクラッチして、アボリジニアートを描くという内容でした。



いくつか参考としてデザインを提示していただきましたが、はじめてのアボリジニアートで少し苦戦しながらデザインを考えていました。黒い紙をスクラッチすると、色が出てきます！削って見ないとどんな色が出るか分からないというところも面白かったようです。



アボリジニアートというオーストラリアの先住民たちが使った絵画表現に触れることができ、貴重な時間となりました。

なりました。

2限目は、体育の授業でソフトボールをしました。声を掛け合いながら試合をしていました。



3、4限目は、Gympieの街を出てピクチャーレジャーハントを行いました。



2、3人のグループをつくり、左に書かれたものを探して、写真を撮るといものです。Gympieの街にいる方に声をかけてヒントをもらったり、中にはお題にあった写真を一緒に撮ってもらっているグループもいました。



セントパトリックスカレッジでの最後の**Afternoon Tea**です。バディー以外の子と過ごす最後の時間です。セントパトリックスカレッジの生徒もたくさん話しかけに来てくれたりして、大切な時間となりました。

